

令和5年大栄西瓜初出荷出発式

本日は、令和5年大栄西瓜初出荷出発式の開催、誠におめでとうございます。

待ちに待った、北栄町を代表する農産物、大栄西瓜の出荷です。全国のファンが待っています。

先日の記事など見ていますと、順調に出荷され、単価も好調とありました。生産者の皆さんが、1つずつ丹精込めて作った西瓜をこれから、出荷が続いていくわけですが、町としても、1円でも高く売れるように、応援してまいります。私も、皆さまと一緒に大阪と広島で宣伝をする予定です。そして、6月18日には、4年ぶりの現地開催となる「すいか・ながいも健康マラソン」が開催され、すいかの食べ放題があり、全国の方に味わっていただき、購入していただきたいと思います。また、最近の新聞の記事にすいかにGABA（ガンマアミノ酪酸）があり、血圧を下げる効果があるとありました。こういう記事が出るとまた多くの方が購入されると期待されます。そして、この選果場も再整備され、機能向上となりました。効率よく、出荷されることが期待されます。大栄西瓜協議会も50周年を迎え、ますます発展を誓われたところです。好条件が揃っています。

昨年、好成績でした。今年もこの好条件のもと、目標達成に向けて取り組んでいたきたいと思います。

これから暑い日が続きますが、熱中症等に十分注意して作業され、終わりには良い報告が聞けますよう、祈念し、初出荷出発式にあたってのお祝いとさせていただきます。

令和5年6月6日

北栄町長 手嶋俊樹